

Enfance Action

TAF TAF infos

Taf Taf : « vite fait » en wolof

DECEMBRE 2018

N°18



La femme au Sénégal entre coutumes et religion

A partir des observations concrètes rassemblées au cours de leurs différentes actions menées au Sénégal en collaboration avec Enfance Action, Yolande et Yvan ont animé deux exposés : l'un à Chancelade en Mai, l'autre à Clermont d'Excideuil en Octobre.

Concert Léo Ferré

Invités par le Comité des Fêtes de la commune de Saint-Rabier , Guy Séréna et Kees Goudappel ont cette année encore conquis un public peut être moins nombreux mais toujours aussi chaleureux et ravi par cette rencontre avec Léo Ferré.

Avant l'arrivée des premiers spectateurs, ce fut un échange émouvant qui eut lieu entre Guy et l'épouse d'un fan de Léo Ferré venue avec toute la collection de 33 , 45 tours et livres de son défunt mari.

Cette soirée aura permis à nos deux artistes de toucher un public nouveau et à Enfance Action de créer de nouveaux contacts. Merci à eux, merci à la municipalité et au comité des fêtes de Saint Rabier.

Randonnée gourmande

Absente depuis plusieurs semaines, Dame la Pluie s'est invitée dès l'aube à Saint Martial d'Albarède ce dimanche 7 Octobre mais elle n'a pas arrêté 25 courageux marcheurs qui se sont vaillamment lancés sur « la boucle de la Gondie ». En effet quelques centaines de mètres après le départ il fallut franchir l'arbre tombé pendant la nuit ...fort heureusement de solides épaules étaient là !

Les 37 inscrits n'ont pas failli pour apprécier le déjeuner « du Grillon » le restaurant du village. Les convives se sont attardés après le repas, ce qui prouve l'ambiance conviviale. Des retours très positifs encouragent à renouveler cette manifestation à la découverte d'un autre chemin, d'un autre menu mais toujours à la même date.

L'association Enfance Action remercie le Crédit Agricole fidèle depuis 3 ans ainsi que « Les Compagnons Fenêtriers du Périgord »